

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jean-Michel Woulkoff a été élu à la présidence de l'Unsf, l'Union Nationale des Syndicats Français d'Architectes

Depuis 1969, l'Union des Architectes fédère des syndicats territoriaux ou à exercice spécifique d'architectes qui ont compris l'intérêt d'actions collectives doublement engagées au niveau local et national.

Ce vendredi 25 octobre 2019, l'Unsf a élu lors de son Assemblée Générale son nouveau président pour 2 ans.

Jean-Michel Woulkoff, Secrétaire National de l'Unsf depuis septembre 2018 et président du Syndicat des Architectes du Rhône Métropole (SARm), le syndicat le plus important de la fédération aujourd'hui, succédera à Régis Chaumont à la présidence de l'Unsf le 1^{er} janvier 2020.

A la tête de l'agence d'architecture DWA Architectes, il est également membre du Bureau et du Conseil National de l'Unsf depuis septembre 2016.

Jean-Michel Woulkoff est un praticien aguerri avec des références dans les domaines de la grande distribution, de l'industriel, du logement et des locaux d'enseignement.

Parmi ses priorités, le nouveau président de l'Unsf souhaite :

- Repositionner la politique technique et prospective de l'Unsf
- Conforter l'action de notre Union au sein de la Branche Architecture
- Fédérer les architectes quel que soit leur mode d'exercice, la taille de leur structure, en France et à l'export
- Affirmer l'indépendance de la maîtrise d'œuvre
- Être force de proposition sur la formation initiale et la formation continue de notre profession

L'architecture est d'intérêt public, les architectes de l'Unsf sont à son service.

Bureau National de l'Unsf 2020 – 2021 :

Jean-Michel Woulkoff, Président

Laure-Anne Geoffroy, Vice-présidente

Jean-Jacques Bégué, Trésorier

Zeïna Khawam, Vice-présidente

Christophe Bury, Secrétaire national